

50 000-Euro-Zuschuss von der Stadt Walsrode

DÜSHORN (MÜ) › Der Bauausschuss der Stadt Walsrode hat in seiner Sitzung dem Antrag des Vereins „Dorfladen für Düshorn“ zugestimmt und einen Zuschuss von 50 000 Euro genehmigt.

Wie der Erste Stadtrat André Reutzel auf Anfrage mitteilte, wird dieser Zuschuss im Rahmen

der Verbunddorferneuerung für das Projekt „Dorfladen Düshorn“ als städtische Beteiligung gezahlt, um die Dorfgemeinschaft zu stärken.

Die Arbeiten in Düshorn gehen planmäßig weiter. Wie Joachim Wiebring mitteilte, ist die Postfiliale in den Dorfladen umgezogen. Die neuen Öffnungszeiten:

montags, dienstags, donnerstags und freitags, von 8 bis 12.30 Uhr und von 14.30 bis 18 Uhr; mittwochs und samstags, von 8 bis 12.30 Uhr.

Im Oktober wird auch der Backwarenverkauf in den Dorfladen umziehen. Im November wird der Supermarkt seine Tore öffnen und das Serviceangebot des Dorfladens komplettieren. ‹



Mitarbeiterin Conny Fröhlich mit Klaus Fischer, dem ersten Post-Kunden am neuen Standort. Foto: Müller

